



Colombière

Tous unis pour la reprise

Dix ans que la reprise de l'année pastorale était marquée par une messe rassemblant toutes les communautés de l'Unité pastorale Nyon-Terre Sainte (UP) à l'abbaye de Bonmont. Cette année, la COVID-19 ayant fermé l'abbaye, une messe d'envoi en pastorale a été célébrée à la Colombière en lien avec les communautés.

PAR OLIVIER MINNITI

PHOTOS: SANDRINE ET OLIVIER MINNITI

Tous unis, même à distance: c'était le mot d'ordre de la messe du dimanche 6 septembre, qui marquait le lancement de l'année pastorale 2020-2021. Elle était célébrée par le curé modérateur, l'abbé Jean-Claude Dunand, à l'église de la Colombière à Nyon en présence d'un représentant de chaque communauté, conseil et groupement de l'Unité pastorale (UP). Et retransmise dans chaque lieu de culte de l'UP, où s'étaient réunis les fidèles des communautés respectives autour d'un prêtre ou du diacre, Eric Monneron. Quant aux communautés linguistiques, espagnole, portugaise et italienne, elles étaient représentées à la Colombière.

Avec elles, les communautés de Nyon, Gland, Crassier, Begnins, Saint-Cergue et Coppet forment l'UP Nyon-Terre Sainte. En ouverture de la célébration, le ton était donné par les délégués des communautés: ils ont représenté les liens qui nous unissent en reliant les photos des six lieux de culte de l'UP au moyen de rubans rouges. Une diversité qui fait la richesse de l'UP, a souligné le curé.

Faire équipe

Il a rappelé que là où se trouve la communauté se trouve le Christ. Ce n'est qu'à partir de là que tout s'éclaire dans notre façon de faire équipe tous ensemble. Nous sommes invités à cultiver des relations vraies et fraternelles en ouvrant notre cœur à la Parole du Seigneur, une Parole



L'église Notre-Dame est pleine de paroissiens heureux de se retrouver.

vivante et actuelle. Celle-ci s'inscrivait magnifiquement dans nos existences et dans notre vie paroissiale à travers les textes du jour: le dernier verset de l'évangile a en effet résonné d'un écho particulier en ce jour de fête: « En effet, quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux » (Mt 18, 20).

Devenir gardien de son frère: voici ce qu'ont illustré Alessandra Cibrario et René Parfait Messeng en recevant le mandat de ministres extraordinaires de la communion afin d'être des liens avec nos frères et sœurs fragilisés.

Esther Bürki a été confirmée en tant que membre de l'Equipe pastorale. Un grand merci à elle pour avoir coordonné l'organisation de cette célébration ainsi qu'aux célébrants et aux nombreux bénévoles qui ont œuvré pour la beauté et la réussite de cette fête. Rendons grâce à Dieu pour cette



Les représentantes des communautés italienne et de Crassier relient les lieux de culte de l'UP à l'aide de rubans rouges.

nouvelle année pastorale qui nous invite à goûter, par tous nos sens, la saveur du Ressuscité qui vit et agit en nos vies. Construisons ensemble notre communauté!



Le curé remet un message aux représentants des communautés, conseils et groupements de l'UP.





Colombière



De gauche à droite: René Parfait Messeng, Alessandra Cibrario et Esther Bürki.



Une animation musicale diversifiée et réussie.



Alessandra Cibrario reçoit le mandat de ministre extraordinaire de la communion.



Une messe retransmise dans toute l'UP grâce à la technique. Aux commandes: Stéphane Ernst, coordinateur de la pastorale jeunesse.



Un apéritif apprécié sur la place de l'église.